

**Sparkasse Tauberfranken:** Achte Aktion „Weihnachtswünschebaum“ für sozial benachteiligte Kinder

# Herzenswünsche erfüllen

**TAUBERBISCHOFSHHEIM.** Leuchtende Kinderaugen erstrahlten, als 22 Kinder der Grundschule am Schloss unter Leitung von Rektorin Beatrix Heimbürger-Sack die Tannenbäume in der Kundenhalle der Sparkasse Tauberfranken schmückten.

Unter Aufsicht von Ivonne Horn haben die Kinder mit viel Freude und Elan einen wunderschönen Christbaumschmuck gebastelt.

Regionaldirektor Maximilian Braun freute sich über die kinderreiche Aktion in der Kundenhalle und bedankte sich für den Einsatz. Braun erläuterte die bereits zum achten Mal stattfindende Aktion Weihnachtswünschebaum.

Die gemeinnützige Aktion wird in Zusammenarbeit mit den Einrichtungen DRK-Kreisverband, Caritasverband im Tauberkreis, Diakonisches Werk, Evangelische Kindertagesstätte, Landratsamt Main-Tauber-Kreis, Dekanat Tauberbischofsheim, Netzwerk Familie, Christophorus-Förderschule und der Jugendhilfe Creglingen durchgeführt.

Am Weihnachtsbaum in der Kundenhalle der Sparkasse Tauberfranken sind wieder Wunschkärtchen von sozial benachteiligten Kindern in und um Tauberbischofsheim befestigt. Um diesen Kindern zu Weih-



**22 Kinder der vierten Klasse der Grundschule am Schloss in Tauberbischofsheim schmückten die Weihnachtsbäume der Sparkasse Tauberfranken mit selbstgebasteltem Christbaumschmuck.**

BILD: SPARKASSE

nachten eine Freude zu machen, können Kunden, Besucher und alle, die etwas Gutes tun wollen, die Wünsche vom Baum pflücken und diese dann in Geschenke umwandeln. Jeder, der einen Wunschzettel vom Baum genommen hat, meldet sich damit einfach beim Sekretariat in der Sparkasse.

Die Geschenke im Wert von maximal 25 Euro sollen dann weihnachtlich verpackt und mit dem

Wunschkärtchen, das für die Zuordnung wichtig ist, versehen werden.

Bis zum 12. Dezember können die Päckchen bei der Sparkasse Tauberfranken abgegeben werden. Die Übergabe der Geschenke erfolgt öffentlich am Montag, 19. Dezember, um 15 Uhr in der Kundenhalle der Sparkasse an die Vertreter der sozialen Einrichtungen, die sie dann rechtzeitig vor Heiligabend an die Kinder weitergeben.